



紫明幼稚園だより

2025年12月号

京都市北区小山東大野町83 園長増井弘子

残暑厳しく夏日が続いた初秋いきなり寒さ到来の初冬。そんな季節の移り変わりにあわせて、子ども達の思いを大切にしながら、工夫を凝らして、元気ハウス・にこにこハウス・幼稚園2階等での生活を進めてまいりました。12月中旬には状況は落ち着きかけたと思っていたのですが、インフルエンザをはじめさまざまな種類のウィルスの感染状況にもまだまだ気を抜けません。このような中でも、二学期子ども達がのびのび楽しく幼稚園で過ごすことができましたことを嬉しく思います。何よりご家庭保護者の皆様にはご理解をいただき、幼稚園からのお願いにもご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。

クリスマスコンサート ♪♪ 12月10日 北文化会館創造活動室

クラリネット syougo さん、ピアノ chikako さん、フルート misato さん、ボーカル eriko さんの七色音楽隊による♪クリスマスコンサート♪。ジングルベルのメロディーにのって登場です。女性三人の素敵なドレスに女の子達は羨望の眼差し。♪お話仕立ての山の音楽家。いろいろな楽器の実際の形と音色。おもちゃのチャチャチャでますます楽しくもりあがります。次はみんなの大好きな口ケットペンギン！！思わずからだが動き出す子ども達サンタが街にやってくる・赤鼻のトナカイなどのクリスマスメロディーでクリスマス気分は絶好調！！♪ 次はクイズコーナーです。イントロクイズや言葉遊び前奏をちょこっと聞くだけで曲名をぴたっと当てる子ども達。スゴ~い。」大好きなメロディーにのって、歌いだし、踊りだす子ども達。楽しい曲がいっぱい！！マイ克を持って会場を回ってくださいました。「待ってました」と可愛い歌声が響きます。間近に楽器を見たり、その音色を聞くこともできました。フィナーレはバックダンサーのお母さんたちのリードで♪◆*この地球の続きを◆♪◆を楽しみました。お礼に幼稚園のみんなが少しずつお仕事をして作った壁飾りをプレゼントしました。アンコール曲♪あわてんぼうのサンタクロース♪をみんなで歌ってお別れしました。七色音楽隊の皆さんによる 素敵なひととき！！幼稚園みんなの希望に、快く答えてくださった七色音楽隊の皆様、お世話いただいたPTAの皆様ありがとうございました。おうちの方も来てくださいって一緒に楽しみ素敵なひとときとなりました。



おむすびパーティー

きりんさんとぱんださんは、12日おむすびパーティーをしました。今までこんな経験はなかったのですが、残念なことに今年の猛暑に耐えられなかったのか、幼稚園で育てていた稻には稻穂が上手くみのりませんでした。なので、今年は市販のお米を炊くことにしました。もみ・玄米・白米・もみ殻・燃やしたあとの灰などは保存してあった昨年のサンプルを観察しました。

お米を洗い、炊飯器で炊き上げました。炊き上がったホッカホッカ白ご飯をひとりひとり握り塩やお好みのふりかけでいただきました。美味しい美味しいとたくさん握っていただきました。



大谷大学学生さんによるミニコンサート

17日大谷大学教育学部の学生さんからのお招きを受けて、きりん組ぱんだ組は、大谷大学講堂へ。お兄さんお姉さんたちによる楽しい素敵な演奏や楽しい演奏解説に聞きいりました。鑑賞だけでなく、まだまだお楽しみがありました。いろいろな楽器に触れさせてもらったのです。初めて間近に見る楽器も多く、いい体験をさせていただきました。大きな本格的なマリンバ・ドラムセット・ホルン・フルート・幼稚園のとはサイズも音色も違ったウッドブロックやタンバリン等等 楽しかったね。



おおそうじ

自分の引き出しやロッカーの整理をしたり、椅子やテーブルをきれいに拭いたりしました。お部屋や床は雑巾掛けもします。各ハウスをピカピカにしました。お掃除大好きな子どもたち。多少手間がかかるかもしれません、機会をみつけて、お家でも子ども達にできるお仕事を提案しましょう。



きりんさん「やってみたい！」「やろ！やろ！」が、かたちに！！なりました。

リズムに乗ってダンスや歌！「楽し！」「見てみて！」「素敵なおもちゃを作ったんだ！」・「ウクレレもつくろう！」「演奏しよう！」・「マイクがいるよ！」・「作ろう」・「スタンドマイクじゃなくっちゃ！」それぞれの思いが湧き上がって・・・そこでライブを開催することになりました。進行も機器のセッティングも必要だと気づき、お知らせどうする？そうだチラシだとチラシを作り、先生や各ハウスに広報・・・ああしてこうしてと相談するうちだんだん形となっていきました。



18日きりん組子ども達の企画によるきりん組ライブが
ぱんださん、先生たち・じっちゃんリーダーお客様を
お迎えして開催されました。



22日 2学期終業式

北文化会館創造活動室にことりさん・うさぎさん・ぱんださん・きりんさんみんなが集まって2学期のまとめをいたしました。楽しかったこと、心に残っていることなどをクラス代表のお友達が発表しました。幼稚園からは冬休みの生活についてのお話をしました。

みんなが揃ったので2学期お誕生日が来てひとつ大きくなったお友達の祝いをしました。「おめでとう。」素敵なお兄さんお姉さんになったね！そこへなんとサンタクロースさんからプレゼントの荷物が届いたんです。世界中のお友達へのプレゼント配りで大忙しのサンタさん。サンタさんからお手紙で依頼された聖也先生がひとりひとりにプレゼントを手渡してくれました。PTA,(みんなのおうちの方)からはりんごジュースのプレゼントです。先生からはハンドベル♪きらきら星・シングルベル・赤鼻のトナカイ♪の素敵な演奏のプレゼント。たくさんのお友達に大喜びの子ども達でした。





9月より元気ハウス・にこにこハウス等での生活がスタートしました。新しい環境での出発ではありましたが、子ども達は様々な活動体験を通して、約束を守りお友達と気持ちを合わせて行動することや、目的を持って工夫しながら物をつくることも年齢に応じてできるようになりました。また、多くの人の前で発表する機会も経験し、一人ひとりお子さんなりにひとまわり大きくなられたことでしょう。2学期も幼稚園にご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

冬休みもご家族全員で保健衛生の取り組みを行って、お健やかにお過ごしください。年の暮れ大晦日そしてお正月といった普段とは異なる生活環境の中で子ども達が元気に安全に楽しく有意義に過ごせますようご家庭でも下記について、十分ご配慮下さい。

記

- ◎生活のリズムが不規則にならないようにしましょう。はやね・適度な睡眠。はやあき
- ◎健康管理を確実にいたしましょう。手洗い・がらがらうがい・適度な水分補給
- ◎家族みんなでご挨拶やお返事をしっかりしましょう。
- ◎家族のひとりとして、子どもの意欲、能力に応じたお手伝いを考えてあげましょう。
仕事ができた喜びを感じ、家族との温かい触れ合いの中から、感謝尊敬の気持ちが育まれることでしょう。
- ◎たとえ近くでも子ども一人では絶対に外出させないでください。
知らない人に誘われても決してついて行かないことを言い聞かせておきましょう。
- ◎交通のルールをしっかり守りましょう。まず、大人が守ってお手本に！
- ◎冬の自然や家の内外の様子にも关心を持たせてあげましょう。
- ◎クリスマスやお正月等、時には大人も交えて きまりを守り、楽しく遊ぶことは良い経験になります。遊びを通して文字や数に感心興味が芽生え育っていくことでしょう。(年齢に合わせて、かるた・すごろく・トランプ・ゲーム等楽しんでください)



子ども達が事故や事件に巻き込まれないように
大人も皆で気を付け合い大切な子ども達を見守っていただきますようお願いします。

3学期始業式 2026年1月8日(木)



8時30分～9時に北文化会館創造活動室に登園
降園 11時40分 北文化会館創造活動室にお迎え
変わったことが生じました時にはご連絡ください。



紫明幼稚園 ☎603-8162 京都市北区小山東大野町83

☎441-7052・Fax.441-7058

